
Fatti del 31 maggio u.s. presso Duca D’Aosta – Salvemini 
 

Firenze, lì 25 giugno 2024 

 

Come rappresentanti dei genitori in Consiglio di Istituto ci siamo presi un po' di tempo per acquisire 
tutte le informazioni, per confrontarci con la scuola e poi prendere i necessari provvedimenti. 

Il 31 maggio u.s. è successo un fatto gravissimo nei bagni della scuola; alcuni studenti hanno dato 
volontariamente fuoco ad un porta carta igienica nel bagno dei maschi (e lasciando scritte sui muri), 
provocando un importante incendio, la distruzione di beni scolastici, generando un’aria irrespirabile 
nei locali per lungo tempo, ed altresì creando una situazione di emergenza, con conseguenze 
potenzialmente ancor più gravi sulla incolumità del personale scolastico, dei docenti e dei nostri 
figli. 

Non è una “bravata”; è un gesto grave, pericoloso ed inaccettabile; l’istituto prevede un servizio di 
portineria e controllo spazi aperti e più volte abbiamo sottolineato la sua importanza per scoraggiare 
atti vandalici o individuare personalmente i colpevoli, ma la scuola non può diventare un luogo 
presidiato come un carcere, con telecamere e “guardie”. Dobbiamo parlare con le nostre figlie ed i 
nostri figli e comunicare loro ed insistere sia sui giusti comportamenti sia informandoli delle 
responsabilità civili e penali collegate a gesti del genere, a carico loro e delle loro famiglie. 

Tale gesto non è stato un fatto isolato; pur non essendo certamente ascrivibile alla moltitudine degli 
studenti del nostro istituto, ma ad una esiguissima minoranza, è almeno il quarto fatto illegale e 
contro il bene comune e scolastico che è stato compiuto nel corso dell’anno 2023/24. 

Abbiamo affrontato formalmente il tema nell’ultimo Consiglio di Istituto, condividendo le azioni già 
intraprese dal Dirigente Scolastico a tutela della scuola, del personale e degli studenti e, infine, 
deliberando la copertura delle spese manutentive (per quasi un migliaio di euro) attingendo dal 
montante dei contributi volontari pagati dalle famiglie. 

Ci auguriamo di non doverci trovare a riaffrontare temi analoghi il prossimo anno. 

Confidiamo nel supporto di tutte le famiglie. 

Cordiali saluti 

Per i Rappresentanti dei Genitori nel Consiglio di Istituto 

 

______________________________________________ 


